



Regierungsratsbeschluss vom 25. November 2014

Beitrag zum Bau winterfester Baracken für Flüchtlinge aus Kobane

P141644

1. Der Regierungsrat bewilligt einen einmaligen Betrag von Fr. 40'000 zu Gunsten des Hilfsprojekts „100 winterfeste Baracken für die Flüchtlinge aus Kobane“ der Schweizerisch-Kurdischen Gesellschaft (SKG).

Begründung

Eine gesamtschweizerische Sammlungsaktion für den Bau von ca. hundert winterfesten Holzbaracken für Flüchtlinge aus Kobane in Südanatolien wird von der Schweizerisch-Kurdischen Gesellschaft (SKG) koordiniert. Der Regierungsrat Basel-Stadt beteiligt sich mit 40'000 Franken an dieser Nothilfe in der Türkei und finanziert den Betrag aus seinem Kompetenzkonto.

